



## MANIFIESTO ABRAZO AL AGUA

Hemos convocado nuevamente este abrazo simbólico para recordarnos que cada día cobra más importancia defender como humanos la solidaridad entre pueblos para preservar y proteger el agua, imprescindible para todo ser vivo de este planeta.

Numerosos colectivos desde diferentes puntos de España y del planeta, nos unimos en una cadena humana para visibilizar ecosistemas acuáticos que en la mayoría de ocasiones están casi agotados y contaminados por la actividad del hombre.

Vemos como en los conflictos bélicos, como el de Gaza, se priva de este bien esencial. El derecho al agua y al saneamiento es fundamental para la salud, y se debe facilitar el acceso a agua potable para cubrir las necesidades mínimas de las personas.

Con este abrazo que nace de nuestra inquietud, queremos gritar que hay que parar los vertidos contaminantes a ríos, mares, océanos y acuíferos, así como la sobreexplotación de estos recursos acuáticos. Frenar la expansión de la frontera agropecuaria, desalojar la minería contaminante, revertir la gran propiedad que no cuida la naturaleza, preservar y restablecer los nacimientos de los ríos. Igualmente es necesario exigir la inversión de presupuestos estatales suficientes para proteger y garantizar los derechos del agua y la naturaleza, promulgar y cumplir leyes que cuiden el ciclo vital del agua. No olvidemos nunca que en ninguna parte hay vida sin ella.

Abracemos nuestros ecosistemas acuáticos y hagamos todo lo que sea necesario para garantizar su salud, que es también la nuestra.